

<b>Medio</b>	La Segunda
<b>Fecha</b>	15-06-2018
<b>Mención</b>	Graduación de postítulos y diplomados en la Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado

El 9 de mayo se realizó, en el aula magna de la Universidad Alberto Hurtado, la ceremonia de Graduación de Postítulos y Diplomados impartidos por la Facultad de Derecho durante el año académico 2017.



## Graduación de postítulos y diplomados en la Facultad de Derecho de la Universidad Alberto Hurtado



**E**n la ceremonia, 118 profesionales recibieron sus diplomas luego de finalizar exitosamente los programas de Postítulo en Derecho Laboral, Postítulo en Derecho Administrativo y Gestión Pública, Diplomado en Derecho de Familia y Postítulo en Litigación Penal Estratégica.

La ceremonia fue presidida por el decano de la Facultad de Derecho UAH, Rafael Blanco, y el director de Postgrados de Derecho UAH, Juan Luis Modolell, acompañados por la directora del Diplomado en Derecho de Familia, Lillian San Martín; el director del Postítulo en Litigación Penal Estratégica, Leonardo Moreno, y el director del Postítulo en Derecho Administrativo y Gestión Pública, Enrique Rajevic.

De esta forma, Derecho UAH culmina un nuevo ciclo formativo a través de programas con temática de alta pertinencia para las ciencias jurídicas y de acuerdo con su misión de generación de espacios de formación con altos estándares de excelencia, en campos disciplinares que responden a necesidades reales del país.

## **INTERNACIONALIZACION DE LOS PROGRAMAS DE POSTGRADO**

La Facultad de Derecho UAH, conforme con su vocación e historia jesuita, sostiene una amplia red internacional que potencia la oferta de postgrados. Así es como se están realizando gestiones con la Universidad Autónoma de Madrid, España, para desarrollar colaborativamente proyectos de formación continua.

En la misma línea, actualmente la Facultad de Derecho organiza en conjunto con el Centro de Estudios de Justicia de las Américas (CEJA) y el Washington College of Law de American University (Estados Unidos) el Diplomado en Litigación Oral Penal.

Otras experiencias destacables en esta materia son los cursos de capacitación que han realizado en el exterior los académicos de Derecho UAH a jueces, fiscales y defensores de México, Perú y Argentina.

Cabe mencionar la experiencia del Diplomado Internacional en Litigación Penal, realizado una vez al año en Chile para abogados provenientes de distintos países de Latinoamérica, en los cuales se están

discutiendo reformas a la administración de justicia en lo penal.

## **PROGRAMAS ACTUALES**

En estos momentos, Derecho UAH cuenta con diez programas de perfeccionamiento académico: dos magíster (Derecho Penal; Prevención, Seguridad Urbana y Política Criminal), cuatro postítulos (Derecho Penal, Derecho Laboral, Litigación Penal Estratégica, y Derecho Administrativo y Gestión Pública), y cuatro diplomados (Derecho de Familia, Seguridad Ciudadana, Litigación Penal, y Derecho Penal Económico y de la Empresa).

## **NUEVOS PROYECTOS**

La oferta académica de educación continua de Derecho UAH se ampliará a partir del segundo semestre de 2018 con la primera versión del Postítulo de Responsabilidad Civil, Regímenes Especiales y Tendencias Jurisprudenciales.